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○休憩中、４月１日付け人事異動に伴う係長職以上の職員紹介を行った。 

１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

（１）滝川市税条例の一部を改正する条例について 

（２）廃食用油の流出事故について 

（３）滝川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する条例の一部を改正する条例について 

（４）平成28年度一般会計補正予算について 

（５）生活支援商品券交付事業及び平成27年度臨時福祉給付金支給結果報告について 

 

２ その他について 

  なし。 

 

３ 次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。  厚生常任委員長  堀  重 雄 ㊞ 



 

平成28年５月６日 1 

 2 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 3 

 4 

       滝川市長 前 田 康 吉 5 

 6 

 7 

   厚生常任委員会への説明員の出席について 8 

 9 

 平成28年４月19日付け滝議第16号で通知のありました厚生常任委員会への説明員の出席要求について、次の者を 10 

説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 11 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 12 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 13 

 14 

記 15 

 16 

 滝川市長の委任を受けた者 17 

市民生活部長      舘   敏 弘 18 

市民生活部次長      石 川 雅 敏 19 

市民生活部くらし支援課長      横 山 浩 丈 20 

市民生活部くらし支援課係長    大 橋 晃 久 21 

市民生活部保険医療課長     原 田 暢 裕 22 

市民生活部保険医療課長補佐    岩 本 美 鈴 23 

市民生活部保健医療課係長    大 崎 直 樹 24 

市民生活部保健医療課主査    伊 藤 貴 寛 25 

保健福祉部長      国 嶋 隆 雄 26 

保健福祉部福祉課長     杉 山 敏 彦 27 

保健福祉部福祉課長補佐     山 本 真紀子 28 

保健福祉部福祉課主査     薦 田 啓 之 29 

保健福祉部子育て応援課長    柳   圭 史 30 

保健福祉部子育て応援課係長    庄 野 憲 宗 31 

保健福祉部子育て応援課主査    井 谷 永里子 32 

保健福祉部介護福祉課長     黒 川 靖 子 33 

保健福祉部介護福祉課長補佐    土 橋 祐 二 34 

保健福祉部介護福祉課係長    木 村 雅 人 35 

 36 

 37 

 38 

 39 

                                  （総務部総務課総務係） 40 



 

第11回  厚 生 常 任 委 員 会 41 

 42 

日 時 平成 28年５月９日（月） 43 

午前 11時00分～       44 

場 所 第一委員会室        45 

 46 

○ 開   会 47 

 48 

○ 委員長挨拶（委員動静） 49 

 50 

○ 休憩～４月１日付け人事異動に伴う職員紹介 51 

 52 

 53 

１ 所管からの報告事項について 54 

《市民生活部》 55 

（１）滝川市税条例の一部を改正する条例について        （資料）保険医療課 56 

（２）廃食用油の流出事故について               （資料）くらし支援課 57 

 58 

《保健福祉部》 59 

（３）滝川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する条例の一部を（資料）子育て応援課 60 

   改正する条例について 61 

（４）平成28年度一般会計補正予算について           （資料）介護福祉課 62 

（５）生活支援商品券交付事業及び平成27年度臨時福祉給付金支給 （資料）福祉課 63 

   結果報告について 64 

 65 

 66 

２ その他について 67 

 68 

 69 

３ 次回委員会の日程について 70 

 71 

 72 

○ 閉   会 73 
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第11回 厚生常任委員会 74 

H28.５.９ (月)11：00～ 75 

第 一 委 員 会 室 76 

開  会 １１：００ 77 

委 員 長 ただいまから第11回厚生常任委員会を開会いたします。 78 

 委員動静報告 79 

委 員 長 委員動静につきましては、全員出席。傍聴として清水議員、安樂議員、東元議 80 

員が出席しております。 81 

 それでは、ここで休憩し、４月１日付人事異動に伴う職員紹介をいたします。 82 

 休憩します。 83 

休  憩 １１：０１ 84 

再  開 １１：０６ 85 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開します。 86 

 １ 所管からの報告事項について 87 

委 員 長 所管からの報告事項に入りますが、（１）、（３）、（４）は、議案関連となります 88 

ので、ご留意ください。 89 

それでは、（１）、滝川市税条例の一部を改正する条例について説明を求めます。 90 

 （１）滝川市税条例の一部を改正する条例について 91 

原田課長     （別紙資料に基づき説明する。） 92 

委 員 長     説明が終わりました。 93 

質疑ございますか。 94 

（なしの声あり） 95 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 96 

 続きまして、（２）、廃食用油の流出事故について説明を求めます。 97 

 （２）廃食用油の流出事故について 98 

大橋係長     （別紙資料に基づき説明する。） 99 

委 員 長     説明が終わりました。 100 

 質疑ございますか。 101 

田  村 雪庇の落下ということで、これは保険の対象にならなかったのか伺います。 102 

 また、これを処理した業者と産業廃棄物として処理したというのは、一般の産 103 

業廃棄物の処理場で処理をしたのか、どこで処理をしたのか伺います。 104 

大橋係長 保険についてですが、こちらは保険の対象にはなりませんでした。 105 

 業者については、油の回収は丸藤産業、運搬はソラチ環境が行い、産廃処理は 106 

美唄市にある株式会社道央油設処理公社でございます。 107 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 108 

副委員長 処分費用が随分高いのですが、どのようなことを行ったのか伺います。 109 

大橋係長 油の処分については、１キログラム当たり200円で産廃処理を行っています。油 110 

の実際の処理については、油を燃焼いたしました。総処理量は9,740キログラム 111 

で、収集運搬にかかった費用が約10万円で、処分については、約200万円でござ 112 

います。収集運搬に関しては、油が流出しないようにドラム缶に入れて、運搬 113 

しております。 114 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 115 

（なしの声あり） 116 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 117 
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 それでは、（３）、滝川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する条例の一 118 

部を改正する条例について説明を求めます。 119 

 （３）滝川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する条例の一部を改正する 120 

条例について 121 

庄野係長     （別紙資料に基づき説明する。） 122 

委 員 長     説明が終わりました。 123 

質疑ございますか。 124 

（なしの声あり） 125 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 126 

 続きまして、（４）、平成28年度一般会計補正予算について説明を求めます。 127 

 （４）平成28年度一般会計補正予算について 128 

土橋課長補佐   （別紙資料に基づき説明する。） 129 

委 員 長     説明が終わりました。 130 

質疑ございますか。 131 

（なしの声あり） 132 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 133 

 続きまして、（５）、生活支援商品券交付事業及び平成27年度臨時福祉給付金 134 

支給結果報告について説明を求めます。 135 

 （５）生活支援商品券交付事業及び平成27年度臨時福祉給付金支給結果報告に 136 

ついて 137 

杉山課長    （別紙資料に基づき説明する。） 138 

委 員 長     説明が終わりました。 139 

質疑ございますか。 140 

舘  内     交付状況の表を見ると、母子・父子世帯の交付率が78.9パーセントということ 141 

で、ほかの世帯の交付率よりも若干低く感じますが、どのような形で周知した 142 

のか伺います。 143 

杉山課長 生活支援商品券の対象世帯の方々については、課税状況で対象となる方々から 144 

申請を受けなければなりませんので、対象と思われる世帯の方々に対して、こ 145 

ちらから申請書を送付しました。なおかつ、申請されていない方々については、 146 

再度勧奨のお願いを出し、広報等で周知をして申請を待っていた状況でござい 147 

ます。 148 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 149 

田  村 全体的に見ると、82.6パーセントということで、残った分をどうするのか、ま 150 

た、辞退されたという方がいたのか伺います。 151 

杉山課長 残りの部分ですが、こちらから交付された分しか使われませんので、残数とい 152 

うものは発生しません。辞退者については、直接対象の方々から辞退するとい 153 

う申し出は受けておりません。 154 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 155 

（なしの声あり） 156 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 157 

 ２ その他について 158 

委 員 長 ２、その他についてですが、委員から何かありますか。 159 

（なしの声あり） 160 

委 員 長 事務局から何かありますか。 161 
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（なしの声あり） 162 

 ３ 次回委員会の日程について 163 

委 員 長 それでは、３、次回委員会の日程については、正副委員長に一任願えますか。 164 

（異議なしの声あり） 165 

委 員 長 以上で、第11回厚生常任委員会を閉会いたします。 166 

閉  会 １１：２９ 167 


